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A Rodoviária de Lisboa assegura uma importante parte do transporte público rodoviário na 

freguesia de Póvoa de Santa Iria e Forte da Casa. Embora se trate de um operador privado, o 

serviço público que presta é essencial para garantir o direito à mobilidade da população. Por 

conseguinte, o escrutínio do serviço às populações deve ser uma prioridade do poder local, 

mantendo um estreito e regular contacto com o operador, que tem o dever de estar recetivo a 

esse diálogo.  

A bancada do Bloco de Esquerda, na sequência do alerta lançado por vários cidadãos, analisou 

o horário da carreira de circulação na freguesia de Póvoa de Santa Iria (carreira 328, horário em 

anexo) e concluiu que é insuficiente para as necessidades da população. Sublinhe-se que esta 

carreira é a única que faz a circulação pela freguesia, tendo o importante papel de estabelecer 

a ligação por transporte público com a estação ferroviária.  

Existem dois aspetos que nos parecem desajustados: em primeiro lugar, o serviço durante os 

dias de semana terminar às 21h10. Uma vez que o horário do transporte ferroviário e o 

consequente afluxo de pessoas se estendem significativamente além dessa hora, não é razoável 

que o serviço termine num período tão prematuro. Registamos com preocupação relatos de 

várias pessoas que chegam à freguesia através do transporte público ferroviário e se vêm 

forçadas a fazer longos trajetos pedestres até sua casa em período noturno, fazendo notar o seu 

sentimento de insegurança, além da exigência física que esse esforço representa para cidadãos 

com dificuldades de mobilidade. Em segundo lugar, não existe serviço prestado durante os fins-

de-semana. Numa cidade com a dimensão da Póvoa de Santa Iria, não é aceitável que não exista 

um transporte público rodoviário que assegure a circulação no seu território durante este 

período. Em parte, porque uma parte relevante da população continua a usar o transporte 

ferroviário para as suas deslocações profissionais durante o fim-de-semana, mas também 

porque os cidadãos da freguesia têm o direito de ter um transporte público que, nestes dois 

dias, assegure as suas necessidades de abastecimento e lazer.  

Com efeito, a bancada do BE vem recomendar ao executivo da junta de freguesia que:  

• Realize uma reunião com os responsáveis da Rodoviária de Lisboa com o objetivo de os 

alertar para a necessidade do reforço desta carreira, de modo a satisfazer os critérios 

de prestação do serviço público rodoviário que a empresa deve assegurar.  

  

Póvoa de Santa Iria, 30 de Junho de 2020 
 

Bancada do Bloco de Esquerda da  

Assembleia de Freguesia de Póvoa de Santa Iria e do Forte da Casa 
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Anexo I 

Consultado a 25/06/2020 em https://www.rodoviariadelisboa.pt/ 
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